

# すみれぐみクラスだより



今年の8月は本当に暑い日が続いていましたが、毎日元気に過ごすことができたすみれ組でした。9月も気温や天候に充分注意しながら水遊びやどろんこ遊びをたくさん楽しんでいけたらと思います。また、10月の運動会に向けて楽しく準備をしていく予定です。「すみれ組になってこんなことができるようになったんだよ!」という成長した姿や「おともだちと一緒に走ったり踊ったりするのは、楽しい!」という気持ちをたくさん見てもらえる機会にしたいと思います。



## 今月のねらい

- ・ 戸外遊び、室内遊び、運動遊びなどを通して友達と一緒に同じ遊びをする楽しさを味わう。
- ・ 身近な自然や様々な素材に触れたり、友達と一緒にいろいろな表現遊びを楽しんだりする。

## ☆9月生まれのお友だち☆

4さいになります!!

## 「いろいろなものを食べてみよう!」



8月のはじめにきゅうりの塩もみをしました。みんなで作ったきゅうりの味は格別だったようで「メロンみたい」「なんだか冷たくておいしい」と、笑顔で食べる姿が見られました。今までは躊躇していた食べ物でも、自分で育てる・調理することがこんなにも食べる意欲になるんだ!と私たちも驚きました。これをきっかけにいろいろな食材に興味を持ったり、食事をもっと楽しめたらいいなあと思います。

今クラスでは、一人一人の量を調節しながら、食べてみようとする気持ちを大切にしています。本当に小さな1口でも、その意欲をたくさん認めて自信にしていきたいと思っています。ぜひ、ご家庭での食事の様子も教えてくださいね。

そして、きゅうりに続いていんげんの栽培を始めました。みんなでおいしく食べられますように!

## お願い

- ・ 持ち物(靴下・プール道具等)に必ず記名をお願いいたします。
- ・ 引き続きシャワー用タオル、水着のご準備をお願いします。

## 楽しかったね!水遊び!

- ・ 色水遊び・食紅で色を付けた水を混ぜて、特製ジュースの完成!「赤と黄色でオレンジジュースだ!」と色の変化に気付くこともできたようです。また、育てた朝顔の花を使って色水をしました。「魔法のお水みたい♡」とうっとりする子ども達でした。
- ・ 氷遊び、泡遊び・氷をかざして「きらきらしてる♪」と見える景色を楽しんだり、割ったり水に入れて溶けていく不思議さを感じていたようです。石鹸で泡をたくさん作ると、「お洗濯!」とおもちゃを洗ったり、ふわふわの感触を楽しみながら手や足にのせて楽しんでいました。見て、触って感じながら楽しめる遊びをこれからもたくさんできたらと思います。

